MEDIO: EL ECONOMISTA

SECCION: TERMOMETRO FINANCIERO

PAGINA: 18

FECHA: 28/SEPTIEMBRE/2012



EN LA SEMANA, EL MONTO SUMÓ US57,920 MILLONES

China inyectó liquidez récord al mercado

La medida busca impulsar el otorgamiento de créditos por parte de la banca comercial

Ana Valle
EL ECONOMISTA

EL BANCO Popular de China podría sumarse a la renovada ola de flexibilización monetaria alrededor del mundo, con el fin de incentivar el crecimiento económico, perspectiva que en la sesión de ayer apoyó a los mercados financieros y, en especial, a materias primas como el cobre

A lo largo de esta semana, el instituto central inyectó 57,920 millones de dólares (365,000 millones de yuanes) en el mercado de dinero con el fin de continuar impulsando el otorgamiento de créditos por parte de la banca comercial, monto histórico para una intervención semanal de este tipo.

Operadores en Shanghai dijeron a Reuters que la inyección "fue un poco excesiva" y que dejaría ver que "no habrá un recorte a los requerimientos de reserva de los bancos en el corto plazo".

No obstante, agencias de información en China revelaron que el gobierno podría anunciar medidas para apoyar al crecimiento económico, que incluirían medidas de las autoridades de valores para impulsar al mercado bursátil que opera actualmente cerca de mínimos de seis años.

Bajo la expectativa de que al reactivarse la segunda economía mundial aumente la demanda de cobre, los precios del metal rojo se recuperaron desde mínimos de dos semanas, al subir 0.9% a 3.74 dólares por libra en el mercado de materiales de Nueva York.

Otros metales también tuvieron una sesión positiva, como el oro. Sus futuros en Nueva York ganaron 1.5% sobre 1,780.50 dólares por onza.

Además del anuncio de hoy, los inversionistas podrían estar anticipando el largo feriado en China, que afectaría la demanda de material.

"Están a sólo dos días de las gran-



El gigante asiático busca reactivar su economía, se espera que anuncie nuevas medidas. FOTO ARCHIVO: EE

(§ Están a sólo dos días de las grandes fiestas en China, así que la gente está buscando cuadrar sus libros y reducir el riesgo".

Ivan Szpakowski, analista de Credit Suisse en Singapur

des fiestas en China, así que la gente está buscando cuadrar sus libros y reducir el riesgo", dijo Ivan Szpakowski, analista de Credit Suisse en Singapur a Reuters.

Pero las noticias en China no fueron las únicas que movieron a los mercados el jueves, también la mixta información económica en Estados Unidos y las medidas de austeridad anunciadas en España, que detonaron mayores ganancias en Wall Street.

Las ganancias fueron lideradas por el índice Nasdaq, que cerró 1.4% a la alza, mientras que el S&P y el Dow Jones avanzaron 1 y 0.5%, respectivamente.

En Europa, los mercados españoles apenas y reaccionaron al anuncio del presupuesto para el siguiente año y el índice Ibex-35 cayó 0.15%, en tanto la prima de riesgo se acotó en 12 puntos a 449 puntos base.

De acuerdo con Danske Bank, las medidas presentadas por el gobierno español "podrían allanar el camino para una solicitud de rescate precautorio", en el corto plazo.

Aunque para que España solicite rescate aún resta conocer información importante en medio de un entorno de inconformidad social.

En primer lugar, los resultados a las necesidades de capitalización de la banca tras las auditorías externas que podría oscilar en 60,000 millones de euros a decir de Santander y, en segundo lugar, la revisión a la calificación soberana ibérica por parte de Moody's.

Todo lo cual podría inyectar volatilidad a los mercados al inicio del cuarto trimestre del año, coincidieron analistas.

Bajo esta coyuntura, en la Bolsa Mexicana de Valores, el IPC concluyó con un avance de 0.98% en 40,729.70 puntos. Nuevamente, las acciones de Santander México destacaron entre las más operadas, con un avance de 2.48% a 34.24 pesos.

anavalle@eleconomista.mx